



# Terus Tingkatkan Mutu Universitas, UPNVJ Lakukan Rapat Persiapan Akreditasi Internasional FIBAA

Wednesday, 08 December 2021 17:25 WIB



**HumasUPNVJ** - Perguruan tinggi terlihat dari angka akreditasi perguruan tinggi. Di Indonesia dilakukan dengan Lembaga Akreditasi BAN PT dan LAM PTKES. Namun dengan akreditasi nasional tersebut UPN Veteran Jakarta berusaha meningkatkan mutu dengan mengikuti akreditasi internasional. Akreditasi Internasional dalam hal ini adalah melalui Lembaga internasional *Foundation For International Business Administration Accreditation* (FIBAA). Dengan demikian diperlukan pembahasan tentang dokumen dokumen akreditasi FIBAA sebagai sumber informasi dalam pelaksanaan akreditasi internasional. Sejalan dengan hal ini, Lembaga Pengembangan Pembelajaran dan Penjaminan Mutu (LP3M) UPNVJ menggelar rapat persiapan akreditasi dan sosialisasi FIBAA melalui *online* selama dua hari (Rabu, 08 Desember 2021 - Kamis, 09 Desember 2021) dengan mengundang Aulia Rahmawati, Ph.d yang dihadiri oleh 48 peserta dari masing-masing program studi di UPNVJ.



Rektor UPNVJ, Erna Hernawati dalam sambutannya berharap banyak agar nantinya rapat persiapan akreditasi dan sosialisasi FIBAA ini akan menghasilkan *output* yang sesuai dengan tujuan awal UPNVJ yaitu untuk meningkatkan mutu universitas, "Semoga semua informasi yang diberikan oleh Ibu Aulia Rahmawati dapat diimplementasikan secara langsung oleh masing-masing prodi agar tujuan kita bisa tercapai dengan cepat, yaitu mendapatkan akreditasi internasional, sehingga seluruh dokumen yang masih kurang dari kita dapat di lengkapi segera", ucap Rektor

Dalam rapat persiapan akreditasi internasional dan sosialisasi FIBAA ini, Aulia Rahmawati memberikan materi seputar Dokumen SER Akreditasi Internasional FIBAA dan Dokumen Apendix Akreditasi Internasional FIBAA, "Yang sebaiknya ada Kantor Urusan Internasional, Pusat Konseling Psikologis dan Kesehatan, Pusat Karir Mahasiswa, fasilitas untuk *disable* (jalur khusus di Gedung kuliah), yang sebaiknya diperbaiki: Website (Fakultas dan Universitas), Laporkan kegiatan-kegiatan prodi melalui *website* dan akun medsos, mulai untuk susun dokumen - dokumen secara bilingual (format evaluasi mahasiswa, form penilaian magang, dsb), Mulai gencarkan acara-acara internasional (seminar, undang kuliah tamu, dosen asing)", jelasnya

"Kriteria untuk dokumen FIBAA terdiri dari: Objektif, *Admission - Admission Requirements* (berlaku sama untuk seluruh prodi), *Contents, Structure, and Didactical Concept of The Programmë*, terang Aulia dalam paparannya.